

# Slalom auf Feldern

Motorsportler des ASC Ansbach  
erstmals bei Autocross-Slalom

ANSBACH (cw) - Neues Terrain betreten Martin und Brigitte Meyer vom ASC Ansbach. Die beiden testeten ihren VW Passat Variant auf verschiedenen Autocross-Slalom-Veranstaltungen in der Region.

Bei dieser Art von Wettbewerb werde auf abgeernteten Feldern ein Slalom-Parcours aufgestellt, der möglichst schnell und fehlerfrei absolviert werden müsse, erklärte der ASC in einer Pressemitteilung.

Beim Cross-Slalom der Motorsportfreunde Berg belegte Martin Meyer in den zusammengelegten Klassen 5 und 6 den siebten Platz – für den ersten Einsatz eine beachtliche Leistung. In der Klasse 11/12 gingen beide Eheleute an den Start.



Martin und Brigitte Meyer mit ihrem VW Passat.

Foto: Michelle Meyer

Martin Meyer wurde Fünfter, Brigitte Meyer folgte auf Platz sechs.

Auch beim Cross-Slalom der RHT Rohrenstadt waren die beiden mit ihrem Passat wieder dabei. Nach Pylonenfehlern im ersten Wertungslauf mussten sich Martin und Brigitte

Meyer mit den Plätzen sechs und sieben zufriedengeben. Zum zweiten Wertungslauf konnten sie aufgrund eines technischen Defekts an ihrem Fahrzeug nicht mehr antreten, womit keine Verbesserung im Klassement möglich war.